



Antequera inicia el 2026 conjugando deporte e inclusión de la mano del II Campeonato de España de Atletismo en Pista Corta FEDDI para personas con discapacidad intelectual

Más de 200 atletas con discapacidad intelectual, procedentes de todo el territorio nacional, se darán cita en el Centro de Tecnificación de Atletismo de la ciudad este fin de semana



El responsable del área de Deportes y vicepresidente de la Diputación de Málaga, Juan Rosas, ha presentado hoy viernes en rueda de prensa este nuevo campeonato deportivo, que tendrá el Centro de Tecnificación de Atletismo de la ciudad como escenario. Segunda edición de esta prueba deportiva, que continúa el trabajo realizado en la primera fecha celebradaa principios de 2025 en Ourense.

Antequera reunirá a más de 200 atletas con discapacidad intelectual, procedentes de 11

comunidades autónomas diferentes, y pertenecientes a 32 clubes diferentes. Este campeonato posiciona a nuestra ciudad como un referente en materia inclusiva y deportiva. La cita comienza hoy viernes y finaliza mañana sábado, en horario de tarde.

En este II Campeonato de España de Atletismo en Pista Corta FEDDI para personas con discapacidad intelectual participan atletas del equipo nacional FEDDI en proceso de clasificación para el Campeonato del Mundo, que se celebrará en Ourense, del 4 al 9 de marzo.

Cabe destacar la presencia de medallistas mundiales, lo que eleva el prestigio y la proyección mediática del evento:

- Dionibel Rodríguez – 800 y 1500 m
- Adrián Parras – 5000 y 10.000 m
- Asier Martínez Madina – 4x400
- José Nicolás Castaño (andaluz) – 800 y 1500 m
- Blanca Betanzos (andaluza) – 200 y 400 m
- Ángela de Miguel – 3000 m

Rosas señala que "Antequera vuelve a estar en el mapa deportivo nacional, como una ciudad referente, con la inclusión como aspecto destacado". La prueba supondrá un importante impacto económico para la ciudad, estimado en un alcance directo de hasta 100.000€.



Descargar imagen



Descargar imagen